

DESBALANCE

Calificación al alza. En México el sector asegurador va viento en popa y así lo confirmó Standard & Poor's al elevar la calificación de la filial mexicana de AXA Seguros, de BBB+ a A-, mientras que a nivel global su perspectiva fue "positiva". La mejora se debe a la solidez financiera de la firma que comanda **Xavier de Bellefon**, así como al nivel de capitalización, reconocimiento de marca y la diversificación de su portafolio. La aseguradora de origen fran-



XAVIER DE BELLEFON,
de AXA

cés ocupa el tercer lugar en el mercado de seguros mexicano con una participación de 9.6% del total de las primas; es líder del negocio de seguros contra daños, con una participación de mercado de 14%; ocupa el segundo lugar respecto a los seguros de salud con 17.6% de las primas y es el sexto en lo que respecta a seguros de vida, con 4% del mercado.